

Deutschland verpasst EM-Finale

Geschrieben von: Baraka

Donnerstag, den 03. Juni 2010 um 00:00 Uhr

Bei der Europameisterschaft in Mazedonien hat Deutschland den Einzug in das Finale der Endrunde verpasst. Im Halbfinale gegen Frankreich kam die DFB-Auswahl nach 120 Minuten nicht über ein 1-1 hinaus. Die deutsche Elf geriet in der 28. Minute durch Solène Barbançe in Rückstand, und konnte anschließend in der 37. Minute nur noch den Ausgleich durch Kyra Malinowski erzielen. Nach torloser zweiter Hälfte und Verlängerung musste die Entscheidung also im Elfmeterschießen fallen. Hier behielten die Französinen, die ihre Elfmeter sicher verwandeln konnten, schließlich die Oberhand. Unglücksrabe im deutschen Team war Kapitänin Valeria Kleiner, die ihren Elfmeter nicht verwandeln konnte. Ebenfalls angetreten und erfolgreich waren noch Marie-Louise Bagehorn, Johanna Elsig und Eunice Beckmann.

Auch das zweite Halbfinale zwischen England und den Niederlanden musste per Elfmeterschießen entschieden werden. Keiner der beiden Mannschaften war es während der regulären Spielzeit und in der anschließenden Verlängerung gelungen, ein Tor zu erzielen. Im Elfmeterschießen konnten die Engländerinnen schließlich alle ihre Elfmeter verwandeln, während die Niederländerin Siri Worm das Tor verfehlte. Das Finale zwischen Frankreich und England findet kommenden Samstag um 15.00 Uhr MESZ in der mazedonischen Hauptstadt Skopje statt. Die Engländerinnen können dementsprechend als amtierender Europameister ihren Titel verteidigen.